



Ma mère me disait toujours, "on entre dans la maison de Dieu, il faut être silencieux et respectueux"

Mais... Dieu vit-il vraiment dans un bâtiment !?

Il est vrai que dans l'Ancien Testament, le temple était fortement lié à présence de Dieu, mais depuis que Jésus-Christ est venu que s'est-il passé ?

Qu'est-ce que la maison de Dieu ? est-ce simplement un lieu ou est-ce autre chose ?

Découvrons cela ensemble !

**Crise Baptiste
de foi Binard**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



